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例会プログラム

・点 鐘 ・幹 事 報 告

・国 歌 斉 唱 ・委 員 会 報 告

・ロータリーソング ・ニコニコ・財団報告

・ＲＩテーマ唱和 ・出 席 報 告

・ビ ジ タ ー 紹 介 ・卓 話

・会 長 あ い さ つ ・点 鐘

2019-20年度 国際ロータリーテーマ

『ロータリーは世界をつなぐ』
ROTARY CONNECTS THE WORLD

創 立：１９７８年２月２３日

加 盟：１９７８年４月１４日

例会場・事務所：神栖市商工会波崎支所

〒314-0343 茨城県神栖市土合本町５丁目9809-527

電話 0479(48)0333

例会日：毎週木曜日 12時30分～13時30分

○会 長 後 藤 美紀代

○会長エレクト兼副会長 菅 谷 昭 夫

○幹 事 伊 藤 恭 弘

○副 幹 事 金 子 大 作

２０１９－２０ R.I会長 マーク・ダニエル・マローニ

R.I 2820地区ガバナー 中 村 澄 夫

№2032号 2019年10月3日発行
地域釈迦の経済発展月間

米山月間

9月度出席表 出席：○ 欠席：／ Ｍ＋数字：メークアップ回数 出席免除：免

会 員 名 ５日 12日 19日 26日 出席数 M数 会 員 名 ５日 12日 19日 26日 出席数 M数

赤出川 清 ○M1 ○ ○ ○M1 ４ ２ 髙橋 佑至 ／M1 ○ ／ ○M1 ２ ２

安藤 信一 ／ ／ ／ ／ ０ ０ 林 久夫 ○ ○ ／ ○ ３ ０

安藤 寿博 ／M2 ○ ○ ／M1 ２ ３ 福地 孝徳 ／ ○ ／ ○ ２ ０

泉 純一郎 ／M2 ○ ／ ○M1 ２ ３ 山本 英雅 ○M1 ○ ○M2 ○M1 ４ ４

伊藤 恭弘 ○M1 ○ ○ ○M1 ４ ２

稲垣 和夫 ／ ／ ／ ／ ０ ０

遠藤 貴之 ／ ○ ／ ／M1 １ １

金子 大作 ／M2 ／ ／ ／ ０ ２

後藤美紀代 ○M2 ○ ○ ○M1 ４ ３

西條 健一 ○ ○ ○ ○ ４ ０

西條 昌良 ／ ／ ／ ／M1 ０ １

篠塚 茂男 ○M3 ○M1 ／M2 ○M2 ３ ８

菅谷 昭夫 ○ ○ ○ ○M1 ４ １

メークアップ 9/19 鹿嶋中央RC公式訪問 篠塚会員

9/20 秋の交通安全運動キャンペーン 赤出川、安藤（寿）、泉、伊藤、遠藤、後藤、西條（昌）

篠塚、菅谷、髙橋、山本会員

…………………………………………◇ 出 席 報 告 西條（健）出席委員長
項目 会員総数 出席計算に 出席または

出席率(％)
例会 (名誉会員を除く) 用いた会員数 メークアップ会員数

第１例会 １７会員 １７会員 出席 ８ メーク １５ １３５．２９％

第２例会 １７会員 １７会員 出席 １３ メーク １ ８２．３５％

第３例会 １７会員 １７会員 出席 ７ メーク ４ ６４．７１％

第４例会 １７会員 １７会員 出席 １１ メーク １２ １３５．２９％

9月度平均 １０４．４１％

10月の予定 ３日 卓話 山本会員 10日 卓話 伊藤会員

17日 出前講座 24日 クラブフォーラム

………………………………………………◇ ニコニコＢＯＸ報告 髙橋親睦委員長
山本 英雅 遅刻を詫びて \2,000

ニコニコＢＯＸ ２，０００円
コインＢＯＸ １，０３０円
ビジター（０件） ０円

合 計 ３，０３０円

ニコニコＢＯＸ

１週 11,000円

２週 34,000円

３週 6,000円

４週 2,000円

月計 53,000円

累計 120,000円

コインＢＯＸ

１週 885円

２週 1,500円

３週 1,140円

４週 1,030円

月計 4,555円

累計 16,413円
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………………………………………◇ 会長あいさつ 後藤会長

先週の交通安全キャンペーンには、多くの会員の皆様方参加され

ご苦労様でした。朝から爽やかな皆さん方と一緒ですと心も晴れ晴

れとします。お集りの方々と親しくお話しされていらっしゃる会員

の方々も見かけました。ロータリーの会員として今一度お考えにな

りまして、是非と思われる方を紹介してください。

入会しやすいように夜の例会をすることにしましたが、参加者が無ければ考えないと

いけないかなと思っています。

昨日、山本会員増強委員長と共に高木さんへ、先日のガバナー訪問のお礼と入会促進

の為に訪問して来ました。会社のモットーであるいつもの笑顔で迎えて頂きました。あ

のような方がロータリーで活躍して頂きたいという思いが一層強くなりました。

先ほど理事会を開きましたので幹事より報告があります。

…………………………………………◇ 幹事報告 伊藤幹事

１．審議委員会業務課より2019年手続要覧が発行されたと連絡が

ありました。

２．神栖ライオンズクラブよりチャリテイーゴルフ大会開催通知

がきております。

３．米山豆辞典を配布しました

４．休会のお知らせ 潮来RC 10月16日、30日

………………………………………◇ 理事会報告 伊藤幹事

出席者 後藤・伊藤・泉・西條(健)・篠塚・菅谷・高橋

福地会員

例会前に理事会を開催しました。審議内容を報告します。

第１号議案 第5週目の例会開催について

第五週目の例会は行わないこととする。細則として追加します。

第２号議案 決算・予算案について

福地会計、伊藤幹事より内容説明があり引き続き協議していくこととした。

米山奨学生 崔 文竹さんがきらっせ祭りの感想と

近況報告をしました。

第2031(12回) 例会報告 令和1年9月26日(木)晴れ
進行：泉ＳＡＡ

本日のお客様：崔 文竹 様（米山奨学生）
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◇ 委員会報告

……………………………………………○ 会計 福地会計長
会計から2018年の決算と2019年の予算についてご報告いたしま

す。

2018年の決算は当初予算比472千円プラスとなっており、一般会

計の不足分をニコニコBOXより800千円補填致しました。

2019年の予算は昨年をベースに策定しており、今年度の一般会計も710千円不足する予

算となっております。

経費、会費の見直しが必要な状況です。

………………………………○ 会員増強委員会 山本委員長
会員増強委員会より連絡します。明後日、土曜日の午後7時より

プライムリブにて会員増強委員会を開催いたします。可能な方はで

きるだけ出席お願いいたします。

……………………………………○ 親睦委員会 髙橋委員長
10月24日(木)18時30分よりプライムリブにて、観月会を行います。

出欠は次回の例会にて取ります。入会見込、予定者のお誘いよろし

くお願いします。また、会員の参加も重ねてお願いします。

…………………………………………………………◇ クラブフォーラム 後藤会長
１．会員増強のため28日プライムリブで会議をして、委員長中心になり動きます。

２．第５週目の例会は行わない。

３．欠算予算案の修正。

４．経費削減の為に誕生日、結婚記念品をやめる。

５．朝市の件は委員長に連絡をし早急に動かなければならない。

気持ちよく澄み渡った秋空の下、

秋の交通安全キャンペーンに参加しました。


